

第806号
 2018.9.26(水)

ウリ民族フォーラム2018in兵庫へ行ってきました

24日に兵庫県で「ウリ民族フォーラム2018」が行われ、ここに県内からも青商会代表が参加しました。参加者の感想をまとめてみました。

今年のフォーラムは 4.24 教育闘争の聖地である兵庫県でその精神を受け継いで民族教育を守り発展させていこう、そして20年後を見据えてウリ同胞社会の未来像を描くというテーマで行われた。私達の未来は祖国と同胞社会とともに明るく開かれていることを実感した。特に今年はピョンチャンオリンピック、北南首脳会談が行われ在日同胞にも大きな影響をもたらした。兵庫県青商会では歴史が大きく動いたその現場(オリンピック会場、5月上旬の共和国)に会員たちが直接赴き、現地の空気に接したうえで「新しい時代を迎えその先に祖国の統一、民族の繁栄、在日同胞の明るい未来がある」との発言には実感が込められていた。

また、4.24 の伝統を直接受け継いできた兵庫県のウリハッキョでこれからも一層民族教育を継承発展するためのプレゼンも行われた。

特にウリハッキョを「ブランド化」するために行った様々なイメージアップは大いに感心させられた。プロモーションビデオの制作は新しい試みで地元の同胞からの反響も大きかったようだ。

フォーラム前日には中央青商会総会も行われ、各地の活動が紹介された。最優秀青商会の表彰をみて福島県青商会も表彰されるように頑張っていきたいと決意を新たにしました。

ハッキョの運動会に向けて

10月13日(土)のハッキョ運動会に向けて様々な準備が進められています。

今年の運動会は体育館で行います。子供たちを囲んでアットホームな雰囲気福島らしい運動会になると思います。

同胞たちの参加競技も予定されていますが、体育館なのでそんなに体力を使わない楽しい競技です。大勢の方が参加して下さい。

*ハッキョからの申し送りです。

当日体育館は土足禁止です。室内用運動靴を持参して下さい。持っていない方は外用靴の靴底をきれいにして(その靴は履かないで)もってきて下さい。

運動会終了後は体育館前広場に場所を移します。フード販売コーナーで購入して昼食を楽しんで下さい。ウリパンチャン盛り合わせ(2,000円)は現在予約受付中です。

その他サムゲタン、スープ、コーヒー、デザート、各種飲み物も販売します。

また、バザー商品の協力もよろしくお願い致します。

10月13日(土) ハッキョ体育館

- ・運動会 10:30~
- ・バザー(昼食) 12:30~

感動をふたたび

先日ピョンヤンで行われた「第5回北南首脳会談」の映像がエルファテレビで見ることができます。

パソコンまたはスマートフォンからエルファテレビ→또 한분의 위대한 태양 →동영상で検索して下さい

今週の放射線量 (ハッキョ自動測定器)

17日(月)	0.094	21日(金)	0.092
18日(火)	0.099	22日(土)	0.094
19日(水)	0.098	23日(日)	0.087
20日(木)	0.092		

26	27	28	29	30	10/1	2
水	木	金	土	日	月	火
	ニョメン若松分会		ニョメン郡山分会			青商会チャリティーコンペ